



### Comentario / Ernesto Núñez Albarrán (Periodista)

“Lo que se hizo, como sabes, la minuta de la Cámara de Diputados fue entregada el jueves al Senado de la República, el Senado la admitió y en estos días ya revisaron y ya hicieron un trabajo en donde al proyecto de dictamen que se discute hoy, este lunes, ya le quitaron varias de las cosas que “los duendes” pusieron en la madrugada del 7 de diciembre.

“Hay varias cosas que se eliminan de la minuta que aprobó la Cámara de Diputados y otras que regresan. Por ejemplos, esta cláusula que se añadió de última hora, al parecer solicitada por el PT, que permitía la transferencia de votos en las coaliciones que forman los partidos cuando contienen en los procesos electorales, esto ya fue eliminado”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC7hYpflgab8TVU&id=75F18D3264FEE48F%211829&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>